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REQUERIMENTO Nº 229/2013 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades regimentais de 

praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus bons préstimos, no sentido 

de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, para informar a esta Casa de Leis o 

que segue:  

 

- quais são os pontos com previsão para a instalação de radares? 

- existe a previsão para a colocação de radares móveis? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Com a indicação nº108/2013, sugeri a implantação de dispositivos visando à 

diminuição da velocidade dos veículos na Avenida Luciano Wlademir Poltroniéri, nas passagens de 

pedestres próximas à Vila Guilherme Giesbresht e aos Supermercados Bon-netto e Lavapés. 

Na justificativa informei que estes pontos são bastante utilizados para a travessia, 

por localizar em lados opostos da avenida bairros populosos, comércios e também a escola Professora 

Anna Calvo de Godoy, a CEI Professora Elisa Poltronieri Semeghini (creche do Jardim Alice) e a 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE de Jaguariúna. 

Disse que infelizmente muitos condutores de veículos não têm a consciência de 

que podem ocasionar algum tipo de acidente, devido à irresponsabilidade ao desenvolverem altas 

velocidades em pontos tão utilizados para a passagem de pedestres, como são estes locais. Ainda, 

que somente colocando lombadas ou radares é que poderia fazer com que trafegassem de maneira 

moderada, possibilitando a segurança dos pedestres e dos próprios motoristas. 

Além dos lugares indicados são vários os locais de nossa cidade que necessitam a 

instalação destes dispositivos, para funcionar primordialmente como medida preventiva de acidentes e 

na preservação da vida. Acredito que até mesmo a utilização de radares móveis deveria ser estudada, 

para que o condutor de veículo não saiba onde o aparelho esteja operando e assim trafegue por todo 

trecho monitorado em velocidade moderada e não somente nas proximidades onde se localizam os 

radares fixos.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 11 de setembro de 2013. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS – BOZÓ 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 17 

de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 


